

## Kindertagesstätte „Kinderparadies“ aus Bernsdorf lässt Ballons steigen...

Am 25.02.2021 erhielt der Kindergarten „Kinderparadies“ dankend eine Flasche mit Helium von Herrn H.Reinhold aus Rüsdorf.

Nun war die Kreativität der Kinder gefragt, welche am nächsten Tag mit Hilfe der pädagogischen Fachkräfte die Ballons gemeinsam befüllten. Kleine Zitate und Sprüche schmückten die Luftballons.

Ziel sollte dabei sein, dass ein Hoffnungsschimmer in dieser schweren Corona-Zeit in die Welt hinaus geschickt wird.

Durch das Projekt erhofft sich der Kindergarten, dass Brieffreundschaften wachsen, unsere Kinder in eine gemeinsame Zukunft blicken können, ein gutes Miteinander fokussiert und der Zusammenhalt gestärkt wird.



Viele Eltern müssen durch die Notbetreuung zu Hause bleiben und können somit nicht ihre Arbeit antreten. Besonders schwer ist dies für die Kinder, welche sich in dieser Zeit an den Ablauf zu Hause genauso gewöhnt haben, wie an den in der Kindertagesstätte. Für viele fordert dies eine enorme Flexibilität, denn nicht nur Papa und Mama müssen mit dieser Situation zu Recht kommen, selbst Oma und Opa. Auch andere Familienmitglieder helfen und unterstützen die Betreuung unserer Kleinen. Dies erfordert von allen Beteiligten sehr viel ab. Deshalb ist es umso wichtiger, dass wir das Beste aus der Situation machen und uns an den kleinen Dingen im Alltag erfreuen.

Am 01.03.2021 erhielt der Kindergarten die erste Rückantwort, von dem ca. 500 km entfernten Jelcza/Polen. Dies freute die Krippen – Kita und Vorschulkinder natürlich sehr. Diese E-Mail schrieb ein freundlicher Mann zurück:

*Hallo,*

*der Ballon hat eine lange Reise gemacht.*

*Er landete am Samstagmorgen vor meiner Haustür, im südlichen Teil von Polen „Jelcza“ (dies liegt 43 km von Krakau entfernt).*

*Schöne Grüße*

